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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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四つのテスト

　 山田ガバナー様、 森ガバナー
補佐様、石戸補佐幹事様ようこ
そいらっしゃいました。
  本日は山田ガバナーをお迎えし
ての公式訪問例会になります。
当クラブの実体を知って頂き、
いろいろご指導を頂ければと 思
います。
山田ガバナーは２年前当地区が
６２５０地区（米国・ウィスコ
ンシン州）からＧＳＥチーム迎
えた時に、ガバナー補佐として、
房総エリアの滞在スケジュール
と予算案を立てた方で、海図も
なく戸惑っていた私たちに、率
先垂範してパイロット役を果た
していただいた事で、強く印象
に残っております。このときの
房総プランが全てのエリアのモ
デルになったのでした。
  午前中はガバナーとの懇談会を
行い、先ほど終えたばかりでご
ざいます。会員増強・拡大の話
合いが中心でした。当クラブも
「高い目標を掲げ、是非ともチャ
レンジして頂きたい。」と発破を

掛けられました。
　これからの例会でガバナーに
卓話をお願いし、その後クラブ
協議会を開催、発表後講評をお
願いして終了となります。終了
後、山田ガバナーを囲んでささ

やかな慰労会を開催します。
 長丁場になりますが、よろしく
お願い致します。

ガバナー公式訪問例会

会長　安 川 武 年

会長挨拶
幹事　松 本 ユ ミ

幹事報告

1. ロータリー財団の寄付に対しマルチプル・ポールハリス・フェロー・
ピンの送付榎本洋史会員・鈴木桂三会員

2. RYLA実行委員会（杉山智新世代育成委員長）開催の案内
 日 時：9月 17 日（土）18：00～19：30
 場 所：千葉市　市民会館

3. 10 月の米山月間　米山奨学生の卓話の申込依頼

4. 例会変更のお知らせ
 　我孫子 RC ：9/6（火）はガバナー公式訪問
  ：9/27（火）は 9/29（木）の『分区情報研究会』に振替
 　柏南 RC ：9/13（火）は振替休会
  ：9/17（土）は『バーベキュー例会』
  ：9/20（火）は『インターゴルフ及び夜間例会』
  ：9/27（火）は振替休会

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

1. 会長挨拶　安川 武年 会長

1. 幹事報告　松本 ユミ 幹事

1. 卓　　話　山田 修平 ガバナー

1. 点　　鐘　安川 武年 会長



皆さんこんにちは。国際ロータリー
第 2790 地区ガバナーの山田修平で
す。所属は第４分区の木更津東Ｒ
Ｃです。どうぞ宜しくお願いしま
す。
私は、本年度地区の方針を「より
強力な　魅力あるクラブに」とし、
10 項目の重点目標を掲げました。
少し多いと思いましたが、各委員
会でそれぞれ活動する際に分かり
やすくしようと考えました。
強力なクラブとは、どんなクラブ
なんでしょうか。私は会員がロー
タリーに精通していて、例会は厳
粛に開催しているクラブと考えて
います。新会員や外部の方が例会
に出席した場合に、さすが柏西Ｒ
Ｃは素晴らしい例会を開催してい
ると感じられるような例会を開催
すべきだと思います。
10 項目の重点目標の内、特に 10％
の会員増強を各クラブにお願いし

ています。柏西ＲＣは、本年度 51
名でスタートをされました。地区
内 84 クラブ中 50 名以上のクラブ
は９クラブのみになっております。
ロータリーの友８月号に、日本国
内のクラブの会員数の多いクラブ
ベスト 30 が掲載されました。この
中に第 2790 地区のクラブは１つも
入っておりません。千葉県と言う
人口の多い県から、ベスト 30 に入
るようなクラブが無いのは残念に
思います。柏西ＲＣが、会員増強
に力を入れられまして、近い将来
100 名以上のクラブになるように
期待致しております。
10 項目の重点目標には入れており
ませんが、クラブの長期計画を策
定して頂きたいとお願いしていま
す。ロータリーは単年度制ですか
ら、長期計画なんかいらない、と
お考えかも知れませんが、クラブ・
リーダーシップ・プラン (ＣＬＰで
は、長期計画の立案が第１ステッ
プなんです。クラブの委員会構成
を推奨クラブ細則に規定している
委員会構成に直すのがＣＬＰだと
思っている方が非常に多いですが、

そうではありません。ＣＬＰはクラ
ブを活性化するための手法ですか
ら、委員会構成はどちらでもよい
のです。先ず長期計画を立案し、
この長期計画と調和した年次目標
を設定し、会員を計画過程に参加
させ、ロータリーの活動に関する
情報を伝えるためのクラブ協議会
を開催し、地区の諸機関とコミュ
ニケーションを図り、将来の指導
者を育成する、これらの後で委員
会構成をどうするかを決定するの
です。更にＣＬＰは、会員間の親
睦を深めるような機会を提供し、
会員全員がクラブのプロジェクト
や運営に活発に関与し、新会員の
オリエンテーション、現会員に継
続的教育の機会を提供し、指導力
育成プログラムを受けるようにす
る。これらがＣＬＰなんです。
柏西ＲＣが、より強力な、魅力あ
るクラブになりますよう、そして、
会員数が 100 名を超えるように大
いに期待申し上げます。
本日は、有難うございました。

卓 話
国際ロータリ第 2790 地区
　ガバナー　山田 修平

第２回クラブ協議会 ―ガバナー公式訪問―

【国際ロータリ第 2790 地区】
ガバナー　山田 修平

Ⅰ.2011-12 年度 RI テーマ
「こころの中を見つめよう　博愛を
広げるために」
3つの強調事項
①「家族」万事は家族から始まりま
す。
②「継続」私たちが得意とすること
は何かを知り、それを継続しながら
次のレベルへと高めていくことで
す。
③「変化」改善できること、変えるべ
きことがあることを、私たちは知っ
ています。
こうした事実を勇気をもって見据
え、変えるべきことは何かを見定
め、必要な変化をもたらしていくた
めに行動しなければなりません。
Ⅱ. 第 2790 地区の方針
「より強力な　魅力あるクラブに」
強調事項
①五大奉仕部門への理解と実践－

　クラブ委員会数の見直し
②各クラブ 10％の会員増強
③会員研修の充実
④クラブ例会の充実
⑤職業奉仕の重要性の再認識
⑥各クラブで社会奉仕部門での新
規事業の立ち上げの検討と実践
⑦国際奉仕活動への関心と実践
⑧新世代の健全な育成
⑨ロータリー財団と米山記念奨学
会への理解と協力
⑩RI 国際大会参加の推進
Ⅲ. ロータリーの歴史から学ぼう
最初は会員間の取引による事業上
の利益の増大と親睦から始まった
ロータリーは、奉仕を取り入れて、
素晴らしい組織になって行きまし
た。これらの変化はロータリーの創
設期に、殆ど形成れました。これら
の歴史を学び、ロータリーを理解し
ましょう。創立からの歴史の内、次
の各事項は特に調べてみましょう。
①1905 年 2 月 23 日最初の例会開

催ロータリアン 4 名出席ポール・
ハリス 36 才
②第 2回会合に、ハリー・ラグルス
（歌を取り入れた。ポール・ハリス
が 78 才で死亡した時に存命してい
た唯一の創立会員）他 3 名が加わ
り、7名のメンバーとなる。
③1905 年 3 月 23 日、3 回目の例会
　15 名が出席ロータリー・クラブ
の名称が決定された。会員身分は 1
年問有効で毎年有資格を
認められる必要あり。入会記念日に
4分の 3の賛成票が必要。
理事会を選任。会畏選出⇒シルベス
ター・シールが初代会長に就任。
④1995 年 10 月　最初の会員名簿
印刷　30 名の会員。　1 年余り後に
は、80 名。
⑤5 回目の会合では会員数が多く
なり、会合を開ける会員の事務所が
限られてきた。
ホテルを会場にすることが提案さ
れ、会議窒を無料で使わせてもらっ



た。その後 7 月と 8 月を除いて、例
会は 1週おきに開催、昼食か夕食が
提供された。
⑥1906 年 1月　最初の定款を採択。
次の 2ヵ条であつた。
1. 本クラブ会員の事業上の利益の
増大
2. 通常社交クラブに付随する親睦
およびその他の特に必要と思われ
る事項の推進
⑦1906 年 4月　ドナルド・カーター
が入会。入会前に定款を見て、「こう
いうクラブは会員以外の人の役に
立つようなことが出来れば将来性
がある。クラブは何か公共の奉仕を
するべきだ」と云った。それを聞い
たポール・ハリスは「是非入会して
奉仕を取り入れるように」要請し
た。ドナルド・カーターが入会後、
定款に、
3. シカゴ市の最大の利益を推進し、
シカゴ市民としての誇りと忠誠心
を市民の問に広めるが追加された。
これがロータリー史における大き
な転換期となった。
⑧1908 年　マニュエル・ムノズが
サンフランシスコ出張の予定を
ポール・ハリスに話す。ポール・ハ
リスは、同地の実業家にロータ
リー・クラブの話しをするよう依
頼。ムノズは到着したその日にホー
マー・ウッドという若い弁護士に
話し、サンフランシスコロータ
リー・クラブが誕生。ウッドはオー
クランドに向い、同地にもロータ
リー・クラブ誕生となった。その後
全米に拡大して行った。
⑨1908 年 6 月 28 日チェス・ペリ
一 ( 全米ロータリー・クラブ連合
会の事務長を 32 年間務めた ) と
アーサー・フレデリック・シェル
ドン（「最もよく奉仕する者、最も多
く報いられる」というスローガンを
後日生み出した）が入会。
⑩1923 年セントルイスの国際大会
で「綱領に基く諸活動に関するロー
タリーの方針」後の社会奉仕に関す
る 1923 年の声明」が採択される。 
 
【奉仕プロジェクト委員会】

委員長　勝田 健一
　今年度の奉仕プロジェクト委員
会の目標を発表させて頂きます。ク
ラブ奉仕はロータリーの基礎に当
たります。

　奉仕プロジェクト委員会は、地元
及び海外の地域社会を支援する、教
育的、人道的及び職業奉仕プロジェ
クト
を立案、実行します。
　委員会の中で小委員会がありま
す。
　職業奉仕、社会奉仕、人間尊重、新
世代育成、世界親睦活動 ( 姉妹クラ
ブ ) の５委員会です。
　各クラブの皆様と一緒に連携を
図りながら安川会長の今年度方針
に沿った活動をして参りたいと思
います。
　ある調査によりますと、( 世界の
多くの国で実施されたアンケート )
今、世界の中で一番、他の国々に良
い影響を与えている国はどこかと
いうアンケートをしたところ、日本
が一番になったとの事です。
　今、世界中では、争いが絶えませ
んが、人々の生活の質が向上し、お
互いの国の人達が、交流を深め、親
しくなれば、自然に争い事は少なく
なってくると思います。その為にも
ロータリーの奉仕活動は、とても大
きな役割を占めていると思います。
　最後に楽しい奉仕活動を、皆様と
共にしていきたいと思いますので、
皆様のご協力を宜しくお願い致し
ます。

【会員増強委員会】
委員長　川和 弘行

みなさんこんにちは。
日本のロータリーメンバー、16 年
前にピークでそれから年々減って
毎年全国で約 2,000 人減っているわ
けです。
続きは、下記 URL より音声でお聞
きください。
http://kashiwa-nishi-rc.com/shuuh
o.html

【クラブ管理運営委員会・会長エレ
クト兼務】

委員長　増谷 信一
　クラブ管理運営委員会・会長エ
レクト兼務の増谷です。宜しくお願
い致します。
午前中に、山田修平ガバナーと１０
分区の森ガバナー補佐・石戸補佐
幹部、柏西クラブから安川会長・松
本幹事、そして次期会長として、私
くし増谷・次期幹事と

して、同じ名前の升谷庸ｓんと懇談
会に出席して参りました。
　次年度の柏西クラブの組織・運
営に対して大変参考になりました。
山田ガバナー・森ガバナー補佐、あ
りがとうございました。
　さて、本題の「クラブ管理運営委
員会」について、発表させて頂きま
す。
もうすでに２週続けて、７月１５日
の第１回クラブ協議会、そして翌週
のクラブ管理運営委員長としての
卓話で、私の担当しております「プ
ログラム・親睦活動・出席」の３委
員会の活動計画はお話しをさせて
頂きました。
　まだ通常例会が、今日で７回しか
開催をしておりません、その中で３
回目の発表になりますので内容が
重複をしておりますが、最後まで宜
しくお願い致します。
　クラブ管理運営委員会は、３つの
小委員会で構成されております。
「プログラム委員会・親睦活動委員
会・出席委員会」です。
　そして、クラブ管理運営委員会の
役割は、クラブの効率的な管理運営
に関する活動を実施することです。
　ロータリークラブは、クラブの効
率的な運営を通じてはじめて、地域
社会に奉仕を提供し、会員を維持
し、クラブや地区、ひいては国際
ロータリーのリーダーを生み出し
ていくことです。
まず初めに、
【プログラム委員会】
　プログラム委員会は、会員の意欲
をうながすような例会プログラム
を立案することで、クラブ、地域社
会における奉仕活動への参加を増
やす効果的な例会を計画すること
が大切です。
次ぎに
【親睦活動委員会】
　親睦とは、ロータリークラブでは
ぐくまれる友情です。
多くの場合、親睦は、会員がクラブ
の活動やプロジェクトに積極的に
取り組むための鍵となります。例会
では次ぎの事を配慮することが大
切です。
・会員がお互いに知り合えるよう、
席の配置を考える。
・テーブルに名刺を置く。
・クラブの親睦や奉仕活動に、配偶



次回の例会は9月10日（土）移動例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告
会員数　

欠席者　

秋元、岡島、後藤、佐藤、東海林
染谷、田代、塚本、富士川、村田
柳、渡邉　各会員

出席率　84.37％

54名

12名

BOXありがとう！ビジター ニコニコ服部 秀雄会員（柏南RC）
河合 嘉久会員（柏南RC）

本人誕生日
小澤会員

パートナー誕生日
鈴木（子）会員
中村（博）会員

写真ありがとう
中村（佳）会員、榊会員、松本会員、増谷会員、椎根会員
水野会員、髙田会員、宇田川会員、嶋田会員、根来会員、飯合会員
鈴木（桂）会員、安川会長、鈴木（健）会員

山田ガバナーようこそ
安川会長

柏南　服部 秀雄会員、河合 嘉久会員

新店オープンしました
日暮会員

者や家族にも参加してもらう。
　今、柏西クラブではすでに実行し
ております。
これからも親睦活動委員会の皆様、
宜しくお願い致します。
最後に
【出席委員会】
　出席委員会は、親睦活動委員会や
プログラム委員会と一緒に例会出
席率をあげる
よう。参加しやすく楽しい例会運営
に努めます。
　クラブ活動計画書に、一年間の例
会日程が出ておりますので、うまく
時間を作って頂き、一人でも多くの
会員が例会並びに事業や行事への
参加出席が出来ますようお願い致
します。
以上で、クラブ管理運営委員会委員
長としての発表とさせて頂きます。
　ありがとうございました。

【クラブ広報委員会】
委員長　田代 健一

　クラブ広報委員会は、IT・雑誌広
報委員会、クラブ会報委員会、の会
員７名で構成されています。
　今年度の活動計画は、安川会長の
お言葉「温故知新の心」で取り組み
ます。
　柏西RCは、インターネットを活
用し会員のみならず広く地域への
広報活動を行っています。
　今年の活動内容は、これまで柏西
RC が培ってきた伝統を継承し、会
長、幹事、各委員会との連絡を密に
しながら会員への広報活動、また地
域へのクラブ活動の広報に取り組

みます。
　具体的に申しますと、柏西RCの
ホームページは、これまでの地域に
密着した活動など紹介してます。
　性別、年齢、職業、さまざまな分野
の紳士、淑女の会員の皆さんのアイ
デアや得意分野のお力を借りまし
て、山田ガバナーのお言葉のように
「より強力な魅力あるクラブに」に
進めたくこれからの行事や例会、卓
話など紹介し分区の会員の方々の
参加も大いに歓迎し定期的な合同
分会の開催やゴルフ、お花見、など
の懇親会も大切な魅力あるクラブ
活動の一環でございます。

【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴木 桂三

　こんにちは、ロータリー財団委員
会の鈴木です。本年度の当委員会の
活動目標についてお話ししたいと
思います。先日のクラブ協議会の内
容と多少重複してしまいます。
　ロータリー財団の正式名称は、国
際ロータリーのロータリー財団で
あります。国際ロータリーは私達
個々のロータリークラブの集合体
であります。すなわちロータリー財
団とは、私達個々のロータリークラ
ブのロータリー財団とも言えます。
そして国際ロータリーとロータ
リー財団の関係は切っても切れな
い、一心同体の関係にあります。
　私達は毎週のように「奉仕の理
想」というロータリーソングを皆で
歌っております。その歌い出しに
「奉仕の理想に集いし友よ」とあり
ます。私達はロータリーの奉仕の理

想を実現する為に集っている仲間
です。ロータリーの奉仕の理想とは
他の人々の為に役立つことです。
　病気、貧困等で困っている人々に
援助の手を差し伸べる、世界で良い
事をしようよと集まっているのが
ロータリアンです。
　私達ロータリアンは親睦を深め
ることも大切ですが、同時に奉仕の
理想を実践することも忘れてはな
りません。これが両立できてこそ充
実したクラブライフが送れるので
す。
　皆様から寄せられたロータリー
財団への年次寄付はその半分が
DDF（地区財団活動資金）として地
区財団委員会に戻され、教育的プロ
グラム ( 国際親善奨学金 ) や人道的
プログラム（各クラブへの地区補助
金等）に 100％有効に使われていま
す。又、残りの半分はWF（国際財団
活動資金）として同様に、グローバ
ルな教育的、人道的分野に 100％有
効に使われております。
　クラブ全員で、このロータリーの
奉仕の理想を具現化する為に協力
していきませんか。
　一人一人の力は小さくても世界
１２０万人のロータリアンが一人
一人協力すれば、大変大きな力にな
ります。世界の１２０万のロータリ
アンが毎年一人 100 ＄を寄付すれ
ば、毎年１億２０００万＄をロータ
リーの究極の目標である世界平和
の実現の為に使うことが出来ます。
　毎年あなたも 100 ＄をに御協力
下さい。


